

1年田植え体験の実施

○6月6日(木)に、金田一営農組合長の五日市亮一氏を講師に招聘し、1年生が田植え体験を行いました。
○天候の関係で4日(火)から延期しての実施でしたが、田植え日和の下、収穫への思いを馳せながら自らの手で一つ一つ苗を植えていくことで、働くことの意義について考える貴重な経験となりました。

□生徒の感想等 (抜粋)

- 田植えをしてみて、体力も使うし直線的にするのがすごく難しかったです。
- 最初は田んぼに入るのが怖くて、汚れるのが嫌だったけど、どんどんやっていて慣れることができました。
- 協力して田植えをしていたので良かったと思いました。自分たちの植えた稲を刈り取るのが楽しみです。
- 一つ一つの作業を丁寧に行うという自分の目標を頭に浮かべながら体験に取り組みました。
- 金田一営農組合の皆さんと学級の友達と一緒に協力しながらやり切ることができました。
- 田植え体験を通して学べたことは、協力したり助け合ったりする大切さでした。
- 手作業で田植えをすると、とても時間がかかり大変なことを知りました。
- 稲刈りの時も今日学んだことを活かして、講演会の時に大切だと思った「効率よく、適正に行動」をめあてに行動していきたい。

